

L'hôpital de campagne de la brigade cubaine au Nepal commencera à fonctionner sous peu



La Havane, 16 mai, (RHC).- La brigade médicale cubaine qui s'est rendue au Nepal pour soigner les victimes des récents tremblements de terre travaille durement dans le montage de l'hôpital de campagne afin qu'il ouvre ses portes le plus vite possible à Katmandou, la capitale de ce pays.

L'hôpital sera équipé d'une salle d'opération, d'une autre des soins intensifs et une 3^e de stérilisation. Il aura aussi des consultations et des services de rééducation.

La brigade cubaine est formée de 48 praticiens cubains. Cuba a également envoyé au Nepal des médicaments.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/56166-lhopital-de-campagne-de-la-brigade-cubaine-au-nepal-commencera-a-fonctionner-sous-peu>



Radio Habana Cuba